

Adventsfeier des CDU-Ortsverbandes Guldental



Die Zeit vor Weihnachten ist traditionell auch für die „CDU-Familie“ die Zeit der Weihnachts- und Adventsfeiern. So fand kürzlich die Adventsfeier des CDU-Ortsverbands Guldental in der Straußwirtschaft St. Martinsklause statt.

Gemeinsam mit unserer Bundestagspräsidentin Julia Klöckner, dem Bürgermeister der Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg, Michael Cyfka, und der CDU-Ortsvorsitzenden Ulrike Lorenz durfte ich

dabei Bernd Mayer für 50 Jahre Mitgliedschaft in der CDU ehren. Ein solches langjähriges Engagement ist immer etwas Besonderes und ein starkes Zeichen für ein weitsichtiges Verständnis, worauf unsere Demokratie aufbaut, warum Treue gerade zu einer Volkspartei wie der CDU so wichtig ist, auch wenn die es einem manchmal vielleicht schwer macht, und dass Parteimitgliedschaft eben die grundlegende Form des Einsatzes für unsere gemeinsamen Werte bildet. Die Ehrung war daher wohl verdient!

Neben unseren Grußworten und einem Austausch zur politischen Lage in angenehmer Atmosphäre stand vor allem das Miteinander im Mittelpunkt. Es war ein Abend, der einmal mehr gezeigt hat, wie wichtig persönliche Begegnungen und der Zusammenhalt vor Ort sind.

